

Medienmitteilung

Zug, 5. September 2023

Titel: Erfolgreicher Start in die Welt des Designs und der Technik

Am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum Zug (GIBZ) fand am letzten Freitag die Diplomfeier der Höheren Fachschule für Technik und Gestaltung (HFTG) statt. Neben den Vollzeitstudierenden nahmen auch die Einrichtungsgestaltenden ihr kantonales Diplom entgegen.

Während des intensiven zweijährigen Vollzeitstudiums erwarben die 15 Studierenden in den Fachrichtungen "dipl. Techniker/in HF Holztechnik" und "dipl. Techniker/in HF Produktdesign" ein breites Spektrum an Fähigkeiten und Qualifikationen, die sie nun befähigen, Führungspositionen in der Industrie erfolgreich zu übernehmen. Ebenfalls geehrt wurden 18 Absolvierende des berufsbegleitenden Lehrgangs "Einrichtungsgestalter/in". Diese Weiterbildung ermöglicht auch branchenfremden Berufsleuten die Erlangung von Grundwissen in der Gestaltung und Planung von Innenräumen. Die Studierenden aller drei Lehrgänge stehen während dem Studium in engem Austausch miteinander, arbeiten an diversen Projekten zusammen und versuchen, Kompetenzen zu bündeln und Synergien zu nutzen.

Die Ehre, durch diesen festlichen Abend zu führen, wurde Andreja Torriani, dem Leiter der HFTG, zuteil. Er unterstrich die Bedeutung des Anlasses mit den Worten: "Diese Feier markiert nicht nur einen Abschluss, sondern auch den Beginn einer vielversprechenden, herausfordernden und spannenden Karriere".

Lieni Füglistaller, Präsident der HFTG-Kommission und Unternehmer, erinnerte in seiner Ansprache an die vielfältigen Herausforderungen, denen die Studierenden in den letzten Jahren begegneten. Von der internationalen Designausstellung «neue räume22», der Holzmesse 22 in Basel bis hin zu unerwarteten Pop-up-Stores in der Stadt Luzern – die Absolvierenden bewährten sich in zahlreichen hochstehenden Projekten. Füglistaller würdigte auch das Engagement der HFTG-Dozierenden, die sich mit Leidenschaft für eine praxisorientierte Weiterbildung der Studierenden einsetzen und er betonte, dass die Absolvierenden nun wichtige Fachkräfte für die Wirtschaft sind und ihren eigenen Weg gehen sollen.

Julian Wasem, ehemaliger Vollzeitstudent der HFTG und Unternehmer, ermutigte die Absolvierenden ebenfalls, ihre eigene Reise im Bereich Design anzutreten, Neues auszuprobieren, ihre Leidenschaft zu verfolgen und niemals aufzugeben. Er betonte die Wichtigkeit von persönlichen Erfahrungen; er selber hat vor kurzem seine eigene Kreativagentur gegründet. Was ihn besonders freut: seit diesem Sommer darf er sein Wissen als Dozent an die HFTG-Studierenden weitergeben.

Als repräsentatives Beispiel für beeindruckende Erfolgsgeschichten von ehemaligen Studierenden präsentierte Andreja Torriani den Werdegang von Jennifer Kosslow, die 2020 erfolgreich den Diplomlehrgang als Einrichtungsgestalterin abschloss. Innerhalb kürzester Zeit hat sie sich zur CEO des Zürcher Unternehmens

berry AG entwickelt, wo sie mit ihrem Team das Konzept des "New Work" lebt und Unternehmen bei der Verwirklichung neuer Lern- und Arbeitswelten begleitet.

Die Überraschungslesung des Schriftstellers und Wortkünstlers Arno Camenisch brachte das Publikum zum Lachen, und Tabea Vogel sorgte für musikalische Unterhaltung und rundete den Abend perfekt ab.

Kontakt

Andreja Torriani, Leiter HFTG Höhere Fachschule für Technik & Gestaltung, andreja.torriani@gibz.ch,
T +41 41 728 33 55, www.hftg.ch

Bilder

[Link zu den Fotos](#)

Die Diplomierten

Dipl. Gestalter/innen HF Projektdesign

Hirschi Dominic, Stalder Pascal

Dipl. Techniker/innen HF Holztechnik

Baumann Marco, Bissegger David, Eichenberger Marc, Emmenegger Cyrill, Gerber Florian, Meier Pascal, Müller Mike, Reichmuth Jasmin, Scheibler Noah, Strebel André, Von Euw Adi

Einrichtungsgestalter/in HFTG

Berwert Michelle, Binder Nicole, Bussinger Chiara, Cerletti Till, Colombo Stefania, Danieli Lorena, Derks Lara, Jappert Tamara, Grendelmeier Lisa, Gysling Samina, Kälin Jolanda, Keller Sarah, Küttel Mia, Mangold Pascale, Setz Katja, Todorovic Stana, von Grünigen Cordula, Wingeier Lisa